

ご入学おめでとうございます

4月8日(月)に令和6年度の入学式が行われました。お天気にも恵まれ、9名の子どもたちが新たに北潟小学校の一員となりました。今年度は10名のご来賓の方々をはじめ、新入生の保護者の皆様、教職員と在校生で、入学をお祝いしました。



担任の先生から一人ずつ名前を呼ばれ、元気に返事をしました。



児童代表の「歓迎のことば」も、しっかりと聞いていました。立派な態度でした。



入学式では、「毎日笑顔で学校生活を送ってほしい」という願いを込め、『え・が・お』にちなんで、新入生に心がけてほしいことを3つ話しました。

「え」➤「えがおであいさつ」：笑顔で「おはようございます」…一日を元気にスタートできます。笑顔で「ありがとう」…自分も相手もうれしい気持ちになります。笑顔で「さようなら」…「今日一日、学校楽しかった!」という気持ちで家に帰ります。家族・地域の方・友達や先生に笑顔であいさつができる子になってほしいです。

「が」➤「がんばる心」：難しいことや上手いできないことがあっても、すぐに諦めずに、繰り返し何度もやってみることで、できるようになることがたくさんあります。「よし、頑張るぞ!」という前向きな気持ちで挑戦できる子になってほしいです。

「お」➤「おもいやり」：友だちと勉強したり遊んだりする時、時には自分の思うようにいかないこともあるかもしれませんが、周りの人の気持ちを考えてやさしい言葉をかけたり、少し我慢して譲り合ったりすることで、お互いに気持ちよく生活することができます。やさしい心でみんなと楽しく過ごし、笑顔があふれる教室、学校にしてほしいです。

この『え・が・お』は、全校児童にも心がけてほしいことです。キラキラした瞳で入学した新入生の輝きを絶やさないように、そして52名全ての児童をすばらしい『北潟っ子』として育てていきたいと思っております。皆様のご支援、ご協力をお願いいたします。